

[Accueil](#) > [Sport](#) > [Rugby XV](#)

# "Ce manque de communication ne signifie pas un manque d'ambition" : entretien exclusif avec Bobby Skinstad, coprésident de l'ASBH

ABONNÉS 

Bobby Skinstad assure que l'ASBH visera une place dans le top 6, voire le top 4, la saison prochaine. / MIDI LIBRE - LAURENT FRANÇOIS

**Rugby XV, ASBH, Béziers, Sport**

Publié le 06/05/2025 à 18:37 , mis à jour à 19:17

**LAURENT FRANÇOIS****Écouter cet article** 

00:00 / 05:54

Powered by **ETX Majelan**

Le nouveau coprésident de l'ASBH s'exprime pour la première fois au sortir d'une réunion, ce mardi 6 mai, au cours de laquelle, il a rencontré le maire. Deux enseignements majeurs : le budget sera revu à la hausse d'1 M€ passant à 10 M€ et le club professionnel entend intégrer l'association amateur à son fonctionnement.

Pour quelles raisons, depuis votre arrivée au club, avez-vous si peu communiqué sur vos actions ?

Dès le début, je suis entré dans une période d'observation afin de comprendre et apprendre l'histoire, la culture de la ville, de l'ASBH, les coutumes locales, les traditions, les personnes qui comptent à Béziers ou dans le club. Je suis quelqu'un de calme dans la tête mais actif dans mes actions. Faire mais pas dire !

**Il y avait pourtant une demande de communication des supporters, du staff...**

**Ce manque de communication était dû à cette période d'écoute et d'apprentissage. Le but n'était pas de parler à tort et à travers.** Il n'y avait pas, non plus, le besoin particulier de s'exprimer car il y avait un staff et une belle équipe en place. Ce manque de communication ne signifie pas un manque d'ambition.

**Justement, qu'elles sont vos ambitions ?**

Notre ambition ultime est évidemment de jouer au plus haut niveau possible en France. De ramener Béziers à la place qu'il mérite et le faire aussi pour les supporters.

**Pour ce faire, il faut des moyens financiers, non ?**

Bien entendu ! Il faut des moyens mais aussi de la pérennité dans les ressources. Cela signifie aussi d'augmenter les revenus avec des leviers particuliers comme la présence sur le web, de nouveaux partenaires, l'exposition à la télévision pour faire briller le nom de Béziers. L'ASBH doit reposer sur un modèle économique pérenne.

**Concrètement, cela passe par quoi ?**

Dans le futur, les clubs ne seront pas seulement jugés que sur leurs succès sur le terrain, mais aussi en dehors grâce à leur stabilité financière. Nous avons entamé les négociations pour la production et la diffusion d'un documentaire et d'une série télévisée sur le club, sa reprise et notre projet. Nous avons aussi commencé à discuter avec de nouveaux partenaires et les anciens avec qui nous voulons conserver de bonnes relations. Nous avons également parlé avec le maire pour effectivement améliorer les infrastructures du stade.

**Le budget actuel est d'un peu plus de 9 M€. Sur quelle somme partirez-vous la saison prochaine ?**

Nous aimerions effectivement l'augmenter. Ce qui passera par un investissement de notre part et de nouveaux partenariats. Nous nous étions engagés auprès de la mairie à augmenter le budget d'1 M€. Nous souhaiterions que le budget total soit au-delà des 10 M€. C'est ce budget augmenté qui sera présenté, fin mai, à l'Autorité de régulation du rugby (ex-DNACG).

**Avez-vous déjà des partenaires prêts à vous soutenir. Quels sont-ils ?**

Il y a une contribution particulière du groupe qui réalisera le documentaire et la série télé. Cela représente une belle somme. Cela offre des opportunités qui font que des partenaires internationaux se manifesteront et, par ricochet, attireront des partenaires locaux.

## Quelle société va distribuer ce film ?

Il s'agit de Primedia, une société qui travaille notamment pour la BBC.

**Il se dit que vous avez la volonté de faire venir au club des joueurs sud-africain. Qu'en est-il ?**

**Certains viendront, oui. Nous cherchons des jeunes talentueux qui apporteront une valeur ajoutée.** Mais ils devront franchir toutes les étapes à travers le centre de formation. Nous avons eu, aujourd'hui, une réunion très productive avec le maire de Béziers. Ce qui m'enthousiasme, c'est sa réaction par rapport à notre projet d'intégrer l'association amateur à la structure globale du club. Il y a aussi la signature d'une convention décennale avec l'association ASBH.

**Cela signifie-t-il que l'association deviendra une entité du secteur professionnel ?**

Bien entendu. Avec une interpénétration entre elle et le club professionnel, dans un sens, comme dans l'autre. Pendant notre période d'observation, nous avons étudié les clubs qui ont le plus de succès et en particulier le Stade Toulousain. Ce sont des structures qui attirent les jeunes talents et les font progresser pour ensuite les faire jouer en équipe première.

**Comptez-vous conserver le staff sportif actuellement en place ?**

Il n'y aura pas de changement.

**Il y a eu trois joueurs recrutés. Y en aura-t-il d'autres ? Peut-être, le Gallois Leigh Halfpenny qui est passé au club ces derniers jours ?**

Nous avons fait signer à nouveau nos meilleurs joueurs. Trois autres ont été recrutés (l'arrière Baltazar Amaya, le talonneur Jonathan Maïau, le demi de mêlée Hugo Camacho). Quant à Leigh Halfpenny, il est venu visiter le club. Les portes du club lui restent ouvertes ! Il n'est pas le seul. Nous espérons que d'autres joueurs arriveront. Des jeunes seront annoncés d'ici la fin de la saison et d'autres joueurs après la saison.

**Quel est le rôle exact de Johnny Howard au sein du club ?**

Johnny sera le directeur du rugby à compter du 1er juillet. Il sera en charge du recrutement des jeunes joueurs du centre de formation, il devra créer des liens entre l'ASBH et les quatorze clubs du bassin. Il a été la clef du rapprochement entre l'association et le club professionnel.

**Quelle est la prochaine grosse échéance pour vous ?**

Nous allons mettre en place un nouveau logiciel de la billetterie, faire des tables rondes avec les supporters et les partenaires. Bien entendu, nous espérons avoir une belle pré-saison.

**Quel sera l'objectif la saison prochaine ?**

Ce sera de terminer dans le top 6 au minimum, voire le top 4. Nous souhaitons aussi améliorer la fréquentation du stade. Nous sommes en contact avec un grand nombre de clubs internationaux que nous aimerions recevoir à Béziers. Ils pourraient y faire des stages, disputer des matches amicaux. **À terme, les cinq équipes d'Afrique du Sud qui évoluent en Europe pourraient venir à Béziers et profiter de nos infrastructures,** s'entraîner avant de disputer leurs différents matches. Le but est de créer une base, de faire de Béziers un pôle d'excellence sportif, une destination pour les fans de rugby.

[Voir les commentaires](#)

## Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)